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VERBALE N. 7 DEL COLLEGIO DOCENTI UNIFICATO 

DEL 29 GIUGNO 2021 

Il giorno 29 del mese di giugno dell’anno 2021 alle ore 18.30, in modalità on-line, a causa dell’emergenza 

sanitaria, convocato nei modi prescritti dalla Legge, si è riunito il Collegio dei Docenti per discutere il 

seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  

2. Quadro della progettazione a.s. 2021/2022 (delibera) 

3. Piano Annuale Inclusione (delibera) 

4. Flessibilità oraria a.s. 2021/2022 (delibera) 

5. Trattenimenti scuola dell’infanzia 

6. Comunicazioni del dirigente 

7. Varie ed eventuali 

 

Presiede l’assemblea il Dirigente Scolastico prof. Andrea Pioselli ed adempie alle funzioni di segretaria 

verbalizzante l’ins. Rosaria Crinò. Riconosciuta la validità dell’adunanza per il numero degli intervenuti, il 

Presidente dichiara aperta la seduta e procede alla trattazione dell’oggetto sopra indicato posto al n.1 

dell’ordine del giorno: 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente  

Il dirigente pone in votazione il verbale della seduta dell’11.06.2021. Non essendo giunte osservazioni, il 

Collegio approva a maggioranza con 7 voti di astensione (Delibera N.18).   

 

2. Quadro della progettazione a.s. 2020/2021 (delibera) 

Il dirigente illustra alcuni elementi progettuali che costituiscono le principali novità del piano: si arricchisce 

il progetto di Cittadinanza con percorsi diretti a famiglie, studenti e docenti pensati dalle insegnanti 

D’Ambrosio, Mastrangelo e Rizzi. 

La professoressa Mastrangelo spiega che si promuoverà lo sviluppo dello spirito critico e del senso di 

responsabilità nell’utilizzo delle risorse digitali. Il percorso sarà suddiviso in macroaree: tecnologia, 

relazione, creatività. 

Saranno proposte diverse attività agli studenti, comprensive di verifica conclusiva. 

Per le famiglie e per i docenti è prevista una formazione specifica. 

La professoressa Rizzi aggiunge che gli interventi già in essere (legalità, progetto Vita) entreranno a far 

parte del progetto e comunica che curerà personalmente approfondimenti destinati agli alunni delle classi 

quarte e quinte della scuola primaria, inerenti l’utilizzo del telefono cellulare. 

I docenti coordinatori delle classi faranno parte del gruppo di lavoro. 

Il dirigente informa che il progetto di Cittadinanza promosso dal Comune di Bergamo per gli allievi delle 

classi quinte primarie sarà, molto probabilmente, riconfermato. 

Saranno riproposte tutte le attività attinenti le lingue straniere (la realizzazione del gemellaggio dipenderà 

dall’evoluzione dell’emergenza sanitaria) e le attività di educazione motoria (si attende la riconferma del 

progetto “Sport in cartella”) ad eccezione dell’avvio all’acquaticità e del nuoto.   

In riferimento alle attività espressive, il dirigente rammenta al Collegio l’esistenza di una vera e propria 

redazione on line, curata dagli studenti della scuola secondaria (circa quindici), coordinati dalle 

professoresse Genovese, Mastrangelo e Piziali.  
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Sarà proposto, in un prossimo futuro, l’incontro con un giornalista professionista che si confronti e 

condivida con i ragazzi la propria esperienza. 

Le insegnanti interessate sottolineano il valore formativo, didattico ed educativo del progetto, auspicando 

un maggior coinvolgimento. 

Il dirigente conclude considerando il valore e la qualità del lavoro svolto fino ad oggi, opportunità che 

permette di praticare e valorizzare conoscenze e competenze individuali. 

Relativamente all’educazione musicale, sarà realizzato un percorso per la scuola dell’infanzia, con l’ausilio 

di risorse umane interne all’Istituto. Le modalità di svolgimento si definiranno in seguito alle indicazioni 

organizzative che saranno trasmesse alle scuole, per l’avvio e la conduzione delle attività didattiche in 

sicurezza per il prossimo anno scolastico 2021-2022. 

Il dirigente spiega che si è mantenuta la massima uniformità progettuale con i plessi ubicati nel comune di 

Orio al Serio. Alla scuola dell’infanzia le attività saranno rimodulate al fine di valorizzare in maniera ancora 

più rilevante il linguaggio delle emozioni. 

Si pone in votazione il quadro della progettazione per l’anno scolastico 2021/2022 che viene approvato a 

maggioranza con 2 voti di astensione (Delibera N. 19). 

 

3. Piano Annuale Inclusione (delibera) 

L’insegnante Crinò illustra il documento, i dati riportati e le modifiche apportate. Il dirigente si sofferma ed 

invita a riflettere sull’analisi dei numeri. 

Il prossimo anno lavoreremo con un nuovo modello di PEI e si riunirà un nuovo gruppo di lavoro: il GLO. 

Tutti dovremo essere preparati e consapevoli. 

Il dirigente mette a conoscenza del Collegio la costituzione, da circa due anni e mezzo, di un gruppo di 

lavoro composto dai dirigenti scolastici degli istituti comprensivi di Bergamo e da componenti della UONPIA 

e dei servizi di minori e famiglia e di psicologia, al fine di elaborare una rinnovata scheda di segnalazione, 

individuare un’equipe competente che esamini, ad intervalli di due mesi, i documenti pervenuti ed indirizzi 

gli interessati al servizio che meglio possa prendere in carico la situazione illustrata. 

Nel prossimo mese di settembre si avvierà la fase sperimentale.  

Si pone in votazione il Piano Annuale per l’Inclusione che viene approvato all’unanimità (Delibera N. 20). 

 

5. Trattenimenti scuola dell’infanzia 

Le insegnanti Omissis…………………….illustrano al Collegio la motivazione che ha fatto maturare l’idea del 

trattenimento dell’alunno Omissis……………………. alla scuola dell’infanzia, iscritto da quest’anno nella 

nostra scuola: necessità di potenziare gli interventi attuati nelle aree della comunicazione, dell’interazione 

e delle abilità sociali. 

La scelta è stata condivisa ed approvata dalla famiglia e dagli specialisti di riferimento del servizio di 

neuropsichiatria infantile che seguono il bambino. Il dirigente, constatate la correttezza dell’iter seguito con 

professionalità e serietà, chiede il parere del Collegio Docenti, che approva all’unanimità (Delibera N. 21).  

 

4. Flessibilità oraria a.s. 2020/2021 (delibera) 

L’orario della scuola primaria durante la 1ª settimana di scuola sarà antimeridiano, senza mensa. Le ore 

“risparmiate” dai docenti saranno accantonate ed utilizzate in base alle esigenze emerse nei rispettivi 

plessi. 

Si pone in votazione la flessibilità oraria per la scuola primaria a.s. 21-22 che viene approvata all’unanimità. 

(Delibera N. 22). 

  

 

6. Comunicazioni del dirigente 

Il dirigente riflette sul difficile anno che abbiamo vissuto, sottolineando l’importanza e l’orgoglio di aver 

dimostrato di essere un’amministrazione che ha svolto quotidianamente il proprio lavoro, non sottraendosi 

ai propri doveri. Siamo sopravvissuti grazie all’impegno di tutti. 

Il prossimo anno si avvierà, presumibilmente, con il mantenimento delle norme di sicurezza già adottate.   

 

7. Varie ed eventuali 



Il dirigente: 

- ricorda che eventuali proposte per il calendario del prossimo anno scolastico dovranno essere 

poste all’attenzione del Consiglio d’Istituto; 

- ringrazia per l’esempio e l’impegno profuso le insegnanti Tinelli e Vasco neopensionate; 

- ringrazia e saluta i docenti supplenti e i trasferiti in altre sedi scolastiche. 

- informa che il prossimo Collegio Docenti sarà mercoledì 1 settembre 2021. Invita a consultare il sito 

dell’Istituto per conoscere tutte le informazioni relative. 

 

La seduta è tolta alle ore 19.53 

 

 

La Segretaria                                                                                                                                 Il Presidente 

Rosaria Crinò                                                                                                                               Andrea Pioselli 

 

  

 


